

LA PATRIA

PRECIO DE SUSCRIPCION

PERIODICO INDEPENDIENTE Y DE INTERESES GENERALES

DIRECCION, REDACCION Y ADMINISTRACION
Real 30

LA PATRIA ES EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION DE LA PROVINCIA

NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

Almería. un mes 1'25 pesetas.
Fuera. trimestre 5

Vapores fruteros



PARA LIVERPOOL.

El vapor **DIAMOND** llegará á este puerto el 4 de Octubre con hueco para 4.000 barriles y saldrá directo para Liverpool.

PARA LONDRES

El vapor **BERYL** llegará á este puerto el 4 de Octubre con hueco para 3.000 barriles y saldrá directo para Londres.

PARA GLASGOW

El vapor **BURRIANA** llegará á este puerto el 4 de Octubre con hueco para 3.000 barriles y saldrá directo para Glasgow.

PARA NEW YORK

El vapor **CALIFORNIA** (del ancla), llegará á este puerto el 12 del corriente y saldrá el mismo día de su llegada para New York.

PARA EL BALTICO

El vapor **LITJELMA** llegará á este puerto el 12 de Octubre, admitiendo para Estocia, Gothenburgo, Bergen, Helsingborg, y demás puertos del Báltico. Los Sres. cargadores avisen al agente la carga que tengan en el sitio.

Agente,

Ricardo Gimenez en liquidación

DESDE MADRID

Madrid 3

Sr. Director de LA PATRIA:

Mi apreciable compañero:
Difícil es en estos momentos sustraerse á hablar algo de la cuestión de la crisis ó que con ella se relacione.
Desde París telegrafian á *El Heraldo*, que la caída del general Polavieja ha sido muy bien recibida y á continuación, la noticia de un alboroto promovido por los individuos de la protectora de los animales, que allí están en mayoría, terminando el periódico donde esto leo con las siguientes frases: «mi enhorabuena al general Polavieja por mi agradecimiento al periódico al que telegrafian.»

La cuestión de los carlistas parece que va á tomar un giro más contundente. Ahora, y con motivo de un discurso de Blasco Ibañeta, republicanos y carlistas se han zurrado en la badana en Gandía. Ya ve V. mi querido Director como la propaganda republicana y carlista son ahora completas... y prácticas.
El día hoy función carca por la mañana, para el mitin republicano por la tarde, y á la noche durante los sermones, árni-ca municipal y verdades de la guardia civil en los codos.

Y apropiado de estas cosas, vea V. mi querido amigo como obra la gente de so-tana allende las mares.

Hoy leo que el Obispo de Manila ha felicitado á los yankees en el aniversario de Cavite y termina el periódico con las siguientes frases: «Es un hombre muy bien educado el Obispo de Manila. Por eso se atreve á devolver á España las pesetas que se ha comido, bebido, fumado y restregado. (Aludé á la costumbre episcopal de restregar las pesetas para ver si son falsas.)»

Se está haciendo miles de cosas y me-ridadamente se atribuyen al general Durán.

Lo que parece que tiene más vi-sos de verosimilitud es, que se desistirá de la creación de los terceros batallones en los regimientos de activo y reserva.

A última hora de esta tarde corría bastante autorizado el rumor de que es posible que antes de abrirse las Cortes, se haga una nueva crisis que facilite la salida del ministerio del Sr. Durán y Bas.

Había quien aseguraba que al inter-rogarle el Sr. Silvela para que castigara más aun los gastos de su departamento contestó al Presidente.

«Amigo Silvela, yo haré medio duro más de economías de las que V. me pida», cuyas frases son por unos interpre-tadas de *difícultosas* y por otros de moti-vo para que se rompan ya las hostilida-des que han respetado (al menos hasta hoy) las circunstancias, que en el minis-terio aún mantienen al regionalista se-ñor Durán y Bas.

De V. affmo.

Alcaráz.

De todas partes

Los habitantes de Crevecoeur, en Francia, departamento de Oise, se encuentran por demás satisfechos, y sus periódicos locales dan noticia al mundo del glorioso fenómeno, motivo de su satisfacción, que les hace proclamar que si los Estados Unidos se onorgullecen con la posesión del rey de los Caminos de Hierro y París son la del de los poetas, ellos, á su vez, gracias al talento del jar-dinero Beaussang, poseen el rey de las calabazas de invierno.

Gracias á riegos incesantes y á cui-dados continuos, dicho horticultor ha conseguido, en su huerta, obtener una calabaza que mide dos metros treinta centímetros de circunferencia y que pe-sa noventa kilogramos.

El excelente jardinero jura y perjura que jamás calabaza alguna ha llegado á semejantes proporciones, y que es, por lo tanto, la reina en su especie.

La prensa francesa está entusiasmada con el éxito del submarino «Maugas».

En vista del resultado admirable alcan-zado en las pruebas verificadas, que han sido presenciadas por numerosa Co-misión de Jefes de Marina é ingenieros navales, el ministerio del ramo, después de instruir un expediente, ha comuni-cado el resultado al Gobierno que ha or-denado la construcción de cuatro sub-marinos del tipo «Maugas».

Se asegura, á pesar del secreto que sobre las pruebas del «Maugas» se guar-da, que el nuevo submarino supera á todos los inventados hasta el día y que se-rá una poderosísima arma de combate puesta en manos de las escuadras de Francia.

Relatan los periódicos africanos una escena pasada en Gándú que unida á las que han pasado en otros diferen-tes puntos, tiende á disminuir cada vez más el concepto de la ferocidad que se tenía del león, rey de los animales. Se paseaban en bicicleta por las cercanías de aquella población el Sr. X y su hi-ja, y ya alejados de ella, vieron aparecer de repente, como á una distan-cia de 100 metros, un soberbio león, que se detuvo como esperando que pasaran los excursionistas; la situación era por demás crítica, y no había que pensar en la huida, porque la fiera, que mostraba mal humor, podía perseguirlos y devo-rarlos.

Instintivamente, al padre y á la hija les ocurrió la misma idea: actuaron acti-vamente sobre la bicicleta, haciendo re-sonar con todas sus fuerzas las trompas ó bocinas, y el león, al ver acercarse á los excursionistas y, sobre todo, ante un ruido tan espantoso, le entró tal miedo, que se escapó hacia el bosque dando for-midables saltos.

COLEGIO DE LA INMACULADA

Incorporado al Instituto Provincial.

Director: Don Mariano Rosillo Escami-lla, Pbro., Licenciado en Sda. Teolo-gía y Catedrático del Seminario.

En este Establecimiento se da la ensen-za completa de las asignaturas del Bachel-lato; la primaria elemental y superior; la de Facultad de Derechos y de Filosofía y Le-tras y la de Carreras especiales.
Se admiten alumnos internos, medio pen-sionistas, permanentes y externos.

Está abierta la matrícula desde 1.º de Sep-tiembre en la Secretaria de este centro.

EL DEMONIO BURLADO

(CUENTO INFERNAL)

«Satanás apoyó el dedo índice en la pared, formada de huesos humanos superpuestos, y al punto se escuchó un trueno seco y prolon-gado.»

El portier de serpientes entrelazadas se se-paró, dejando paso á un gentil—demonio de tridente y caldera, el cual hincó el cuerno de-recho en el suelo y levantó el rabo dos ve-ces—saludo de rúbrica en la Corte infernal.

—Haced que pase Beznuth, el nuevo demonio representante—dijo Satan.

Retiróse el diabólico servidor, y á los po-cos instantes entró el llamado Beznuth, que tras el saludo de ordenanzas exclamó:

—Poderosísimo Señor; vengo á rascaros el pié—en el infierno se hace así en vez de besar la mano—por mi inmerecido ascenso.

—Nada de eso. Vuestros servicios como Comandante de la quinta legión de demonios de la Avaricia, como segundo celador de admisión, y como Jefe del Negociado de *Prevaricaciones políticas y Robos á mano armada*, os hacen merecedor del ascenso que tanto me recomendaron Moloch y Belial.

—¿Y á donde vais destinado, pues?

—A Madrid.

—Mal sitio para lucirse. Esa capital está bastante endomaniada ya y poco puede ha-cerse... En fin, veremos como os portais.

No ignorareis que, en el cargo de represen-tante, se está haciendo un nuevo servicio co-rriente.

—Bien, poderosísimo señor. ¿Mandaís algo más?

—Nada. Id conmigo, buena suerte y pocas planchas.

Beznuth llegó á la villa y Corte, se enteró por un demonio verde, representante interino, de la marcha de los asuntos, y se lanzó en busca de ocasiones donde demostrar su acti-vidad celo é inteligencia.

Vagaba por calles y plazas sin encontrar trabajo digno de su superior cargo, cuando á pocos pasos de un templo dióse de manos á boca con un cortejo nupcial.

—[Hermoso matrimonio] jóvenes los dos, llenos de vida, bellos, resplandeciendo en sus rostros el amor, la honradez y la dignidad, eran bocado apetitoso para poder lucir sus aptitudes un funcionario infernal recién nom-brado y ganoso de recompensas.

Beznuth se deslizó entre la feliz pareja y dió principio á su obra de pífida seducción. Insinuante, elocuente, habilísimo, preparó el camino del *absoluto imperio satánico* de un modo tan magistral, que le hubiera valido los más entusiasta plácemes de sus supe-riores si en aquel momento le hubiesen escu-chado.

Cuando los novios se retiraron á su domi-cilio, el diablo entró con ellos. De los estu-ches de los siete pecados capitales, fué sa-cando cintas demoniacas con las que preten-día enlazar á los jóvenes esposos, débiles ya por obra de la tentación. Varios de estos ma-léficos lazos resbalaron, hasta que, por fin, uno prendió fuertemente.

Satisfecho con este primer triunfo, Beznuth dirigió un parte á su jefe inmediato Astaroth, pidiendo relevo por tener entre manos un ser-vicio extraordinario.

Pasaron meses y meses. El imperio de Sa-tanás parecía asegurado en aquel matrimonio gracias á la constancia de Beznuth.

Amarrados, unidos estrechamente por la-zos del pecado de los siete colores, los con-yuges perecían irremisiblemente perdidos.

¡Qué tiempo tan completo! pero ¡que tra-bajo tan enorme para el representante infer-nal! Ni un día, ni una noche abandonaba su

obra, siempre en la brecha, siempre vigilante, siempre alerta.

Sin embargo... hasta los demonios se casan. Beznuth quiso estirar las piernas por Madrid, hacer unas cuantas diabluras sueltas, tomar aliento para volver con más energía a concluir su tarea.

Y pensando que en seis ó siete horas no podrían escaparse los seres tan dominados por el espíritu de las tinieblas, abandonó á sus víctimas una noche.

Y en la misma, como en todas las del año, bajaron á la tierra desde el cielo muchos, muchísimos angelitos, chiquitines, sonrosados y juguetones, que iban quedándose en esta casa y en la otra, sin distinguir el Palacio de la buhardilla, atentos solo á las voces cariñosas que los llamaban.

Pero en la casa maldita no había entrado ninguno. De allí no salía más que la carcajada satánica, y los celestiales niños huían afligidos y contristados.

Aquella noche, la mujer sintió la ausencia del enemigo. Las mujeres sienten lo que los hombres no discurren. Trató de romper las ligaduras inerciales que la sujetaban, y no pudo. Entonces lloró, y las lágrimas, corriendo por sus megillas, llegaron á sus labios, los purificaron y les permitieron murmurar una oración.

Y un angelito la oyó. Y bajó aleteando, hasta la afligida esposa, y arrancando con sus divinas manecitas las precadoras trabas, apoyó la rubia cabeza en su turgente seno.

Begnuth echaba chispas y sudaba pez.

—¡Imbécil de mí!—decía—Me han burlado! Me han vencido! Olvidé que las mujeres, en cualquier ocasión, pueden dar abrigo á un angel, y que donde entra un angel, sale el demonio.

F.

¿NOS REGENERAMOS?

Si como antes es necesario sacar á la nuestra hacienda hasta el fondo del abismo.

Es necesario que el pueblo honrado se penetre de las interioridades de nuestros municipios y conozca á fondo sus ingresos y gastos, para que con el valor y la energía propias de la razón y la justicia, recabe de los poderes públicos la más estricta y pronta responsabilidad, para aquellos que indignos de vivir en poblado, habitan suntuosas y cómodas viviendas, construidas tal vez á espensas del pueblo que paga y calla.

Es necesario que esas alimañas de la Nación, que esos vividores de oficio sean conocidos por el elemento sano que á la regeneración camina para que todos juntos y á grito herido pidan la responsabilidad criminal á que esos bandidos de la vida se han hecho acreedores.

La *Crónica Meridional* en su número del martes y por medio del comunicado suscrito por el honrado y digno profesor de Instrucción pública de la villa de Huerca-Overa, don Antonio J. Gonzalez, nos dá á conocer la desastrosa administración de los fondos municipales de la citada villa.

Uno de los párrafos del comunicado á que nos referimos dice así:

«Convencidos, pues, de que los medios de que buenamente he podido hacer uso, están agotados y que no me queda más camino que el de la publicidad y denuncia ante las autoridades competentes, por malversación y otros graves delitos cometidos por repetidos Alcaldes, empiezo á hacer uso de ellos aunque contra todo el torrente de mi voluntad».

Y decimos nosotros. ¿Será posible que después de esa denuncia de malversación y otros graves delitos se continúe administrando en la villa de Huerca-Overa en la misma forma que hasta aquí y por los mismos señores?

¿Será posible que la piqueta de la justicia no destruya la muralla del encierro de la citada villa? Nos resistimos á creerlo.

Los Sres. Gobernador civil y Delegado de Hacienda, son los llamados á conocer de esos delitos y pasar el tanto de culpa á los tribunales de justicia, obren pues con la energía propia de la ley, desechen todo pensamiento de protección y favoritismo, coadyuvando de ese modo á la gran obra de nuestra regeneración política y encauzamiento de nuestra Hacienda.

Nosotros estamos decididos á seguir paso á paso el curso de este asunto hasta ver la luz de la justicia y satisfechos los siete mil y pico de duros que á los profesores de Huerca-Overa se les adeuda.

(REMITIDO)

PAPELERIA

DE

CELEDONIO PELAEZ RODRIGUEZ

Tiendas, 11 — Almería.

Este establecimiento ofrece á su numerosa clientela un extenso surtido en cuantos artículos abraza este ramo, como sus papeles de todas clases, satinados y de impresiones. Capitas de papel y sobres en elegantes y caprichosos estuches, *El Reloj*, novedad. Libros rayados para el Comercio. Tintas de acreditadas marcas. Libros y material de Escuelas. Completo y caprichoso surtido en objetos de escritorio.

Especialidad en *Devocionarios* de lujo, y fantasía, en piel, nakal, concha, plata, y otros, Petacas, Carteras para bolsillo y tarjeteros. Rosarios y Estampería Religiosa.

Además se admiten encargos de impresos como papeles timbrados y tarjetas, los que se cumplen con esmero y prontitud.

Visiten este establecimiento y quedarán satisfechos de su honesta y económica administración.

LDO. PASQUAL VISCONTI.

CLASE DE DERECHO

DE

SEGUNDA ENSEÑANZA

Altos de la Cervecería

REFORMA DE LA LEY PROVINCIAL

He aquí las líneas generales de la reforma de la Ley provincial, según ha manifestado el Sr. Dato.

Se establecerán Diputaciones regionales, constituidas por los diputados que elijan las provincias agrupadas en regiones.

Al frente de cada una de estas habrá un gobernador para las provincias que la formen se nombrarán subgobernadores.

El cargo de diputado provincial será gratuito sin derecho á dietas, gastos de representación ni remuneración de ningún género.

Los diputados serán elegidos por los Ayuntamientos, las Sociedades económicas, los centros industriales, de propietarios y otras corporaciones.

Las Diputaciones discutirán y aprobarán el presupuesto regional sin intervención del gobierno.

Se les concederán amplias facultades administrativas y económicas, penándose con rigor su ingerencia en asuntos políticos.

Tendrán facultad para adquirir, permutar y enajenar muebles é inmuebles.

Se establecerán responsabilidades pa-

ra las Diputaciones que infrinjan las leyes y violen derechos de los particulares ó de los poderes locales. Los ordenes de los superiores serán jerárquicos.

Si en alguna Diputación se demostrase la incapacidad de alguna Diputación para el régimen administrativo, ó la Comisión de algún delito, el Gobierno podrá nombrar una Comisión que se encargue de la administración provincial.

AL PIE DE LA CRUZ.

In memoriam matris.

Dichosos aquellos los que padecen, por que mayor es su gloria. San Agustín.

Son las once, todo en calma y por doquier que se mira, la Naturaleza inspira horror que combueve al alma. Son las once, y no se vé más que densa oscuridad y ni aun débil claridad hay de la vista recreec.

Solo un punto hacia el Oriente se distingue, es un farol, del que clara cual del Sol sale una luz refulgente.

Y si se observa despacio lo que alumbraba aquella luz, se verá que es, á una Cruz no á choza, casa ó palacio.

Y si buscas conclusion á los mil rayos que escarce, verás, lector, que á escudarse van en nichos de un farolón.

Todo es quietud por que reina un silencio profundo, y parece se halla el mundo huerfano de todo ser.

Pero... no, se ote un ruido que el escucharlo amedanta, y cuyo son de acrecienta más cerca cada momento.

Y... fijaos... hacia el Paraiso ese sonido que aterra, y se halla el pie de la Cruz.

y puesto ante ella de hino, virtiendo un raudal sus ojos según deja vez la luz.

¡Inteliz! ¿le conocéis? es un niño que ha quedado huerfano y abandonado tres dias hace, *ese que veis*.

Quedandose solitario en su hoy mansión mortuoria, que su insegura memoria cre sea impalpable sudaria.

Y á ésta hora, furtivamente, desde que oyera el cantar de ese canto funeral que aterra por lo imponente, Por las noches, cual un loco, y deplorando su sino, avanza por el camino que su madre llevó ha poco.

Sin que le arredre el pavor de mansión tan solitaria, para ir su triste plegaria á rezar con gran fervor.

Y oíd pues lo que ese joven y envuelto en acerbo llanto hoy dice en el Campo Santo creyendo, infeliz, que le oyen.

«¡Madre del alma, dulce consuelo ser que la muerte me arrebató, Madre querida que desde el Cielo oyes las quejas que exhalo yo! ¡Madre amorosa, prenda querida dulce paloma que me arrullabas, madre, que siempre por mí, tu vida á dar á Dios dispuesta estabas, ¡Madre que amante, con embeleso á éste infelice que hoy por tí llora dable mil, por solo un beso que compasibo te pido ahora! ¡Por que, di, madre, se ha hecho pedazos el santo lazo que á ambos unia...! ¡por que no puedo ya yo mis brazos al cuello echarte ¡oh! madre mía! ¡Por que no puedo ya en tí recrearme...! ¡Por que á mi lado ya no te veo...! ¡por que no vienes ahora á besarme si más que nunca yo lo deseo! ¡Por que sabiendo que mi alma entera siempre fué tuya, madre querida, por que no vienes por vez portrera y yo por uno, te doy mi vida. Anda, soy tu hijo, ¿no me ves madre?

no ves que solo quedo ante Dios, tu que llorabas al morir padre yo, con ser niño, lloro los dos. ¿Es que mi llanto no empuja, di? ¿es que no calmas mi sufrimiento? por que no sales madre de ahí si ves mi pena, que vé el momento.!

(Se continuará.)

NOTICIAS

De regreso

Lo ha verificado de la Ciudad de los Carmenes, (Granada) donde á obtenido las mejores notas, en las asignaturas de Derecho Intercional, Privado, y Procedimientos Judiciales, perteneciente al último curso, de la carrera de Leyes, el atentado y discreto joven D. José R. de Casas Sanchez.

De estudiantes como esté, es de esperar un excelente letrado, honra del foro Español. La enhorabuena á su Sr. padre, D. Valeriano, y demás familia, por el nuevo placer que seguramente esperintan, por el indudable y continuado triunfo, de su Sr. hijo.

A los coleccionistas

En el Kiosko del Nacional frente al salon de pichon, se compran y venden colecciones y número sueltos de Fototipias de las corridas. Hay de la serie una á la que pertenecen los toreros más célebres.

Desgracia

En nuestra edición de... hasta nosotros una... cuya exactitud no nos... por lo avanzado de... mucho que por la persona que se trata... nuestros amigos y colegas.

En su vida... en el... y he aquí... ambuloso... ministrados.

Partes ser... de un paciente... miento D. Gines... cipe abajo, este Sr... tante excitación... continuación quiso hacer... mente su acompañante.

Media hora después, y hallándose Sres. próximos á la rambra llamada de «Chanca» el susodicho Terol, y antes de nadie pudiera evitarlo parece ser que sacando precipitadamente un arma de fuego del bolsillo, se disparó un tiro por la boca, atravesando el proyectil, según nos dicen, la bula superior, para abajo, bajando por un ojo, y según otra versión, para fuera la verdadera por ser de menor importancia) dando parte de la nariz del... Fundamentos, motivos... cieron tomar resolución tan... no hemos podido enterarnos.

Celebraremos saber en breve... do mas el ruido que las nueces, como vulgarmente se dice, en obsequio del Sr. Terol, así como que el hecho haya sido una desgracia fortuita, muy fáciles de ocurrir á los que usan armas de fuego.

Leemos y corramos abstracción grave.

Ciento tres vecinos de la diputación de Aljorra (Cartagena) acaban de presentar en el gobierno civil de la provincia un escrito de queja, que elevan al gobernador, contra los escandalosos abusos de la Empresa de consumos.

Acompañan al escrito un acta notarial, justificando que el arrendatario, D. Jerónimo Martínez, ha dicho que compró al delegado de Hacienda por 2.000 pesetas mensuales.

El *Heraldo de Murcia* publicará esta noche ambos documentos.

Esta noche también regresará de Lorca el gobernador Sr. Campoy.

La opinión está con verdadero interés la resolución que da la citada autoridad, con motivo de un auto del juez de instrucción de Cieza, ordenando el procesamiento y suspensión del alcalde y tenientes de alcalde del Ayuntamiento de Abarán por prólongación de funciones.

Se teme que continúe la burla y que el car...

Asesino.

En la noche del domingo, se presentó a la Guardia civil del puesto de Vera, Ramon Lopez Orozco, autor del asesinato perpetrado en la persona del honrado Director facultativo de minas D. Antonio Gozalez Alonso, de cuyo suceso dimos noticias.

Generosidad de la Reina.

Teniendo noticia S. M. de que el soldado del regimiento de Cerinola, regresado de Filipinas, donde había sido herido, José Domínguez Roques, necesitaba un aparato para poder masticar, indicó al coronel de aquel cuerpo, Sr. García Concha, que se le construyese á expensas del peculio real, como se ha hecho.

Grata nueva

Hoy nos hemos enterado, sin que podamos decir por qué conducto, que es muy facil que en la primera quincena de este mes sea un hecho el que la correspondencia de Madrid se haga por el tren.

¡Plean, plean!

Por lo que se vé, no cayeron del todo en el roto, las sentenciosas frases lanzadas por nuestra primera Autoridad local en la última sesión que celebrara el Ayuntamiento.

período que tiene hoy quejando ante del abandono en que nuestro la cuestión de reformas y lim...

A la Cárcel

Esta tarde ha sido conducido á la Cárcel por orden de nuestra primera Autoridad local, el Sr. D. José María Muñoz, secretario de este Ayuntamiento.

Procurador... mañana del esta...

Un fratricidio en Zaragoza.

En el término de la Cartuja Baja se encontraron los hermanos Esteban y Cecilio San Joaquín, que desde antiguo se hallaban enemistados por cuestión de intereses de familia.

Cambios

Table with exchange rates: Londres á la vista, A ocho días vista, A tres días vista, París á la vista.

El tiempo

Table with weather data: Barómetro, Termómetro seco, id húmedo, Viento, Mar, Cielo.

Movimiento de población

Nacidos: Maria Rivas Bernabé, Antonia Castillo Aguilar, Teresa Exposito Ramon, Felipe Cruz Pardo, José Gomez Palomates, Francisco del Olmo Serrano.

Fallecidos: Rosa Abad Dominguez, Inocencio Garcia Dominguez.

Movimiento de buques

Entradas: Vapor Noruego «Moringen» con carga general de Torre del Mar. Id. «Nuevo Valencia» con id. y 21 pasajeros.

Sección Religiosa

SANTOS PARA MAÑANA: Día 6 Viernes.—Stos. Bruno, cf. y fr., Primo, Feliciano y Sta. Fé mrs. Liturgia.—Misa y Oficio divino de la Dedicación de la Altísima y Apostólica Iglesia Catedral de Almería en rito doble de primera clase con octava color blanco.

Seráfico Patriarca S. Francisco de Asís, con S. D. M. M. y Sermón que predicará el M. I. Sr. D. Eduardo Rodrigo Sanz, Canónigo Lectoral de esta S. I. C. y Comisario de la V. O. Tercera, y terminado el Ejercicio se dará la Bendición Papal.

Pasatiempo

PENSAMIENTOS. La verdad es como Dios, única. La Inquisición fué el premio que en el certamen universal del progreso, obtuvo la ciencia Española.

ULTIMA HORA

A la hora de cerrar la edición no hemos recibido los demás despachos de la activa Agencia Internacional. Ignoramos las causas, puesto que las líneas se habían expeditas.

FRUTAS

Anticipos contra barriles de uva y cajas de Almendra. Barriles de Roble y Pinoble y Serrín de Corcho á la venta. Dirigirse á D. Luis Vela en Comandante de Marina.

GRAN JOYERIA Y PLATERIA DE JOSE SANCHEZ

Estenso surtido en joyas, última novedad de fabricación francesa ó inglesa. Las últimas novedades de París, Londres y Viena. Un buen surtido en objetos de plata colocados en preciosos estuches propios para regalos. Gran surtido en relojes de oro y acero.

JESUS DRIGADO ENCUADERNADOR PLAZA DEL LUGARICO ALMERIA

Profesor de Idiomas, BROCCA. ZAIDA 6.

COLIGIO DE JESUS INCORPORADO AL INSTITUTO DE 2.ª ENSEÑANZA DE ALMERIA y a La Escuela Superior de Comercio DE MALAGA

DIRECTOR Muy I. Sr. Dr. D. José Maria Navarro y Darás Doctor en Sagrada Teología y en Derecho Canónico y Arceidiano de esta Santa Iglesia Catedral. CURSO DE 1899-1900

En este establecimiento se dá enseñanza completa de las asignaturas que componen el periodo de Bachillerato, la primaria, elemental y superior; la de Facultad en Derecho, Filosofia y Letras.

ANUNCIO MINERO

Se admiten proposiciones de Societas explotadoras nacionales y extranjeras, para tomar en arrendamiento ó venta, la mina titulada «La Aparecida».

CASA FRUTERA

LUIS LAZADA HIJO Y COMP. 37 Gracechtr. Surch. Representante V. ARANCE MURCIA, 18.

ANUNCIO

Se diseña toda clase de aves con la mayor prontitud y economía que puede exigirse en esta clase de trabajos, siendo los precios desconocidos hasta ahora en esta capital.

COLEGIO DE SAN LUIS GONZAGA

Calle de San Pedro, núm. 3. El plan de estudios de este acreditado centro docente, comprende la primera enseñanza elemental y superior, repaso de todas las asignaturas de segunda enseñanza, y clases especiales y de adorno.

LA PATRIA

Periódico de intereses generales.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

EN ALMERIA 1'25 PÉSETAS AL MES.-EN PROVINCIAS 5 PÉSETAS
LOS PAGOS ADELANTADOS

TARIFA DE ANUNCIOS PERMANENTES

En primera ó segunda plana, línea del cuerpo 8, ptas.	0'10
En tercera.	0'05
En cuarta.	0'03
Reclamos, comunicados, edictos oficiales, avisos, etc., etc., cada línea.	0'50

TARIFA DE ESQUELAS MORTUORIAS**A UNA COLUMNA**

En primera plana. ptas.	12'50
En segunda. »	9'00
En tercera. »	6'00

A DOS COLUMNAS

En primera plana. ptas.	20'00
En segunda. »	15'00
En tercera. »	10'00

Las de mayor tamaño à precios convencionales.

Se admiten esquelas hasta una hora antes de la salida de cada edición.

Corresponsales especiales en Madrid, Granada, Sevilla, Barcelona y Jaen.
 Los que deseen figurar como suscriptores pueden remitir nota à la Administración
 Real 30.